
 

 

 

DATUM 

 

Digitales Lernen – Anton APP 

 

 

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,  

 

wir möchte Ihnen die Anton-App vorstellen:  

 

                                            www.anton.app/de 

     

In der Anton-App gibt es Übungen zu aktuellen Themen aus dem Unterricht. 

Ihr Kind kann Lesen, Schreiben, Rechnen üben. 

 

Die App läuft auf dem Smartphone, Tablet und auf dem PC.  

  

           
Die Anton-App ist für Sie und Ihre Kinder kostenlos!  

Der/ Die Klassenlehrer*in hat für Ihr Kind ein Benutzerkonto angelegt. 

 So melden Sie Ihr Kind bei der Anton-App an: 

1. Laden Sie sich die App „Anton.app“ auf Ihr Smartphone oder Tablet  
ODER: gehen Sie auf die Internetseite: www.anton.app/de 
 
 

2.                                         Klicken Sie hier! 

 

http://www.anton.app/de


 

 

 

3. Geben Sie den Code ein (bei der App am Handy oder Tablet können Sie sich auch 

mit dem QR Code anmelden!) 

 

 

 

 

 

4. Unter Gruppen finde Sie passende Übungen für Ihr Kind. 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

5. Hat Ihr Kind die Aufgabe geschafft, bekommt es eine „Münze“. Damit kann sich Ihr 

Kind Spiele (In der App) „kaufen“ (hier ist KEIN echtes Geld gemeint, die Münzen 

sind nur digital und ihr Kind bekommt diese NUR als Belohnung für bearbeitete 

Aufgaben)  

 

 

 

 

Die Lehrerin kann sehen welche Übungen Ihr Kind gemacht hat und wie gut die Übungen 

geschafft wurden. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Hier Anmeldecode/ QR Code des 

jeweiligen Schülers einfügen. 

 


